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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
Kinderärztliche Versorgung in Bremen Nord 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 
Wie beurteilt der Senat die derzeitige kinderärztliche Versorgung in Bremen Nord? 
 

Warum konnte der Senat die vakante ärztliche Stelle des Kinder- und 
Jugendgesundheitsdienstes in Blumenthal und die vakante Stelle im Bereich 
Kinder- und Jugendgesundheitsdienst im Gesundheitsamt bisher nicht nach 
besetzen und zu wann sind Neueinstellungen geplant? 

 
Welche Maßnahmen plant der Senat um die kinderärztliche Versorgung in 
Bremen Nord zukünftig weiter zu stärken? 

 
 

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 


